



すまいる



山手小学校 | 年生

学年通信 NO. 5

令和6年6月28日

もうすぐ なつやすみ！

子どもたちが育てている朝顔が、つるをぐんぐん伸ばしています。子どもたちの楽しみにしている夏休みまであと3週間。暑さ対策をしながら、1学期の学習のまとめをして、夏休みを迎えたいと思います。引き続き、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



◎計算カードの宿題を始めます

【カードは、連絡袋にいつも入れておきます】

算数科では、「たしざん・ひきざん」の学習に入っています。計算の力をつけるために、7月から毎日「けいさんかあど」の練習を宿題として出します。毎日の練習を少しずつでも続けることで大きな力になります。ご協力よろしくお願いいたします。

☆ 最初は「たしざん①」から

☆ 式の書いてある方を見ながら、声に出して読む。「2たす3は 5」

(答えを出すために指や家にあるおはじき等を使ってもよいです)

☆ 答えを言ってから、裏を見て答えが合っているか確認する。

(難しいときは裏を見ながら答えを言うようにしてください)

※現在計算カードは $1+1$ 、 $1+2$ ・・・のように順番に並んでいます。慣れるまでは順番通りでしてください。すらすらできるようになったら、順番をシャッフルして入れ替えてください。

※計算に慣れてきたら、全部のカードが何分でできたかを、おうちの方が計ってくださるとお子さんの励みになるかと思います。

※たしざん①、ひきざん①だけを持ち帰っています。

◎アサガオの鉢について

子どもたちが大切に育ててきたアサガオが、大きくなりました。夏休み中は、それぞれのご家庭で子どもたちが世話を続けます。つきましては、鉢を中庭に並べていますので、7月10日(水)から12日(金)の間に、おうちの方で持ち帰ってください(必ず3連休前)にお願いします。

※鉢の下に受け皿は、ありません。近くに新聞紙を置いておきます。

よろしければ、お使いください。水やり用のペットボトルも持って帰ってください。

※持ち帰りは、朝夕に限らず、学習時間中でもかまいません。



◎水泳学習を楽しんでいます。

6月から水泳学習が始まりました。水遊びを楽しんでいます。個々の力に合わせて、まずは、水に慣れること、少しでもできることが増えることを目指しています。1年生は、水泳学習最後の日に「着衣泳」をする予定です。持ち物の準備をよろしくお願いします。



◎着衣泳の準備について

山手小学校では、例年1・3・5年生を対象に服を着て泳ぐ体験を行っています。衣服を着たまま水に入ったときの動きにくさや泳ぎにくさを体験し、その危険性を知り、万が一のときの対処法を学習するためです。水着の上に着る服などの準備をお願いします。7月16日(火)の予定です。(雨天の場合は中止)

持ち物(すべて洗濯済みのもの)

- ・白又は淡色のTシャツ
- ・長ズボン(色落ちしないもの)
- ・ビニール袋1枚(ぬれた洋服を入れる袋)
- ・2リットルのペットボトル(ふたもつけて)
- ・水泳バック(通常の水泳学習で必要なもの)

○服は色があせることがあるかもしれませんので、あせても良いものをご用意ください。
○すべての物に記名をして持たせてください。

虹色キャラバン

ファジアーノのコーチが教えてくださる「虹色キャラバン」に参加しました。ボールを蹴ってコーンの間を通したり、3対3の試合をしたり、楽しみながらボールと親しみました。



学年通信は、山手小学校ホームページにも掲載しています。